



▶ PELAYANAN MASYARAKAT

Inovasi Sijidtu, Perpanjang SIM Drive Thru Hanya 5 Menit



Harian Jogja/ Aifi Annissa Karin

Kapolresta Jogja, Kombes Pol. Aditya Surya Dharma (lima dari kanan) bersama Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto (lima dari kiri) saat peluncuran inovasi *Sijidtu* yang diinisiasi oleh Polresta Jogja bersama Pemkot Jogja di Balai Kota Jogja, Selasa (17/9).

Pemkot Jogja berkolaborasi dengan Polresta Jogja meluncurkan inovasi SIM Jogja Istimewa Difabel dan Drive Thru (*Sijidtu*) di Mal Pelayanan Publik (MPP) Balai Kota Jogja, Rabu (17/9). *Sijidtu* merupakan layanan berupa loket perpanjangan SIM yang bisa diakses oleh difabel. Hasil SIM yang baru juga langsung bisa diambil di lokasi yang sama lewat layanan tanpa turun (lantatur) atau *drive thru*.

Total ada dua loket yang harus dilalui jika ingin memperpanjang SIM. Loket pertama merupakan tempat untuk menyerahkan berkas dan pembayaran. Sementara, di loket dua merupakan tempat

untuk melakukan foto, sidik jari, dan tanda tangan, sekaligus menerima SIM yang telah jadi.

Kapolresta Jogja, Kombes Pol. Aditya Surya Dharma, menuturkan untuk sementara ini jenis SIM yang bisa dilayani adalah SIM A dan SIM Difabel D1. Layanan *Sijidtu* diluncurkan untuk mempermudah masyarakat dalam perpanjangan SIM A. Di sisi lain, layanan ini untuk mempermudah difabel dalam mendapatkan SIM Difabel D1 sehingga difabel tak perlu datang ke Polresta Jogja dan tidak perlu turun dari kendaraannya. Aditya mengatakan perpanjangan SIM lewat layanan *Sijidtu* hanya memerlukan waktu singkat. "Tidak sampai lima menit sudah jadi asal persyaratannya lengkap,"

kata Aditya saat ditemui di Balai Kota Jogja, Selasa.

Menurutnya, perpanjangan SIM A dan SIM Difabel D1 semakin praktis dengan pembayaran yang dilakukan menggunakan QRIS. Ini menjadi langkah antisipasi terjadinya pungutan liar. Loket *Sijidtu* buka mulai pukul 08.00 WIB-14.00 WIB. Ke depan, jajarannya akan terus melakukan pengembangan. Diharapkan, SIM jenis lainnya juga bisa difasilitasi menggunakan layanan loket *Sijidtu*. Diharapkan tak hanya masyarakat difabel, masyarakat umum juga bisa menggunakan layanan ini.

Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto, menyebut layanan *Sijidtu* merupakan bentuk kolaborasi antara Pemkot dan

Polresta Jogja dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, tak terkecuali bagi masyarakat disabilitas.

"Muruah utama adalah meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Sudah jadi kewajiban kami untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, kalau bisa dipermudah mengapa dipersulit," kata Sugeng.

Pengakses pertama layanan *Sijidtu* adalah Feri Novrianto, warga Pakualaman. Dia mengaku terbantu dengan layanan ini. Perpanjangan SIM A bisa dilakukan dengan mudah dan praktis.

"Harapannya layanan ini bisa diakses oleh lebih banyak orang karena prosesnya mudah dan cepat," tuturnya. (Aifi Annissa Karin/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005